

Esquiva Ministra llamado del Instituto

MAYUMI SUZUKI

Una página de Facebook que promovía la campaña de la Ministra Yasmín Esquivel fue desactivada poco antes de que la Comisión de Quejas y Denuncias del Instituto Nacional Electoral (INE) le levantara medidas cautelares, las cuales se vieron frustradas.

El Instituto discutió un proyecto que consideraba posibles sanciones contra los administradores del usuario "Justicia sin Barreras" en Facebook durante la sesión extraordinaria privada de ayer.

La orden del día contemplaba el asunto referente a la Ministra Esquivel y uno de naturaleza similar, pero que involucra a Ingrid Ángeles Tapia, también candidata a Ministra de la Suprema Corte de la Nación, y al usuario "Amigos de Toro Burgos con la Ministra", en Facebook.

Según se especificaba en el proyecto sesionado, se proponía exigir que ambos perfiles de redes sociales eliminaran las publicaciones que habían sido catalogadas como propaganda pagada en la red social.

Sin embargo, la resolución sólo se pudo aplicar para el caso referente a la aspirante Tapia, cuya publicidad

se seguía mostrando en la página.

Un tercer asunto, también fue desahogado durante la sesión urgente de ayer, fue una queja presentada por la candidata a presidenta de la Corte, la Ministra Lenia Batres, quien solicitó medidas cautelares para el aspirante a Magistrado de circuito del Tribunal Colegiado de Apelaciones en materia civil y administrativa en competencia económica y telecomunicaciones, Sergio Danilo Pancardo Cobos, por haber sugerido que él y Batres están en una campaña conjunta.

Se imputaba que, con la publicación de Pancardo Cobos se le vinculaba indebidamente a la Ministra en hechos que podrían contravenir la normativa electoral, así como la presunta vulneración al interés superior de la niñez, al señalar que en uno de los promocionales del candidato también aparecía un menor de edad.

La Comisión de Quejas y Denuncias del Instituto tampoco podría haber ejecutado el proyecto que analizaba, porque el candidato modificó la publicación, con lo que ninguno de los señalamientos de Batres podrían ser imputados.

Y la reciben en Colima

REFORMA / STAFF

La Ministra Yasmín Esquivel se reunió con miembros de la Cámara Mexicana de la Industria de la Construcción en Colima donde también hizo un recorrido y conversó con los vecinos de esa capital.

"Compartimos reflexiones sobre la importancia de fortalecer la justicia como base para el crecimiento y la transformación de nuestro País", detalló la Ministra en sus redes sociales.

Su visita en Colima se da un día después de que

también se reuniera con empresarios y estudiantes de la Guadalajara, ambos con eventos

"Mi compromiso es hacer realidad la transformación del Poder Judicial de la Federación (PJF) y que toda persona juzgadora actúe con imparcialidad", añadió en una segunda publicación.

De acuerdo con la Ministra, en Colima se elegirán 25 cargos para Jueces, Magistrados y Ministros, a los que aspiran un total de 154 candidatos en las elecciones del próximo 1 de junio.



■ La Ministra Yasmín Esquivel se reunió ayer con pobladores de Colima como parte de su campaña.

Espejal